



Vous connaissez toutes et tous cette association qui anime nos villages ruraux tout au long de l'année.

MASCOT - Maison Associative Sportive et Culturelle Ouverte à Tous.

L'équipe dirigeante s'est légèrement modifiée. Mickaël a changé de région et a laissé sa place vacante. C'est Corinne Fermier qui a été élue vice-présidente, secondeant ainsi Monique Vergnaud qui prolonge un peu son mandat de présidente. Et de nouvelles administratrices viennent renforcer l'équipe.

Nous poursuivons nos activités :

Le **PILATES**, regroupe beaucoup de participants pour sa deuxième saison.

Le **MODERN'JAZZ**, animé par Morgane, poursuit sa route. De la danse pour compléter notre affiche bien remplie, qui répond aux attentes de nos adhérents.

Le **STRONG**, une pratique de haute intensité, et la **ZUMBA** attirent toujours autant de participantes de tous âges.

La **MARCHE DYNAMIQUE**, un dimanche par mois, a trouvé son public sur un parcours d'une quinzaine de kilomètres.

Et, de plus, nous proposons les activités habituelles qui donnent à tous le plaisir de se retrouver ensemble. La **GYM ENFANTS** - la **CHORALE ADULTES** - la **CHORALE ENFANTS** - la **GUITARE** - la **GYM ADULTES** - le **HATHA YOGA** - la **RANDONNÉE** - ainsi que toutes **LES ANIMATIONS EN PERIODES DE VACANCES SCOLAIRES**, dont une inoubliable sortie Halloween à ChapiParc.

La gestion désintéressée par une équipe soudée et impliquée nous permet de vous proposer encore des tarifs accessibles pour des activités au cœur de votre bassin de vie.

Nous proposons dès cette année une carte de soutien à nos activités.

MASCOT, ses dirigeants et ses adhérents, vous souhaitent une bonne année 2026.